
武蔵野小 PTAだより  

 

保護者の望む時代にあった PTAのスリム化！ 

できることをやろうという姿勢で！！  

 

テーマ 第一回運営委員会にて 

 

こんなことを話しました！  

 

・乾電池回収の廃止と 

それに変わるウェブベルマーク案 

・六年生を送る会について 

・各学年のレクリエーションについて 

・中学年以上の性教育 

・中高学年女子トイレに地域の助産師さん作成の生理の知識ポスター掲示 

・１・２年生のタブレットの毎日の持ち帰りについて 

・来年度の地域とのイベントについて 

 

こんなことが決まりカタチになっています！ 

 

・乾電池収集の廃止（※今年度末まで収集し、令和 5年度に廃止します。） 

・コロナ禍であっても六年生を送る会を何かしらの思い出に残す形にすること 

・各学年のレクリエーション案 

・１・２年生のタブレットの持ち帰りがなくなり月金は家に置く形に。 

 

 

 

 

 

 

 

今まで皆様のご協力のもとたくさん集まりましたが、重労働な上に液漏れ等で

引き取ってもらえない物も多く廃止いたします。 

webベルマークについては、検討中です。詳細が決まり次第お知らせします。 



運営委員会に参加の保護者より感想 

 

・先生と直に話したことで心の距離が縮まった 

・子どものことを考えてくれているのを感じた 

 

最後に、、、 

 

この記事を書いた担当が 

超超超かんどうした話！！  

 

おやすみ連絡について（委員会の別日にて） 

アプリにして欲しいという案が多数出ていることに関してのご回答です。 

実は武蔵野小が危機管理であえて！！アナログにしていました。 

 

・おやすみ連絡の電話後、各教室から出席確認をし全クラス担任の先生が 

オンラインで副校長先生のタブレットに報告し 

1時間目までに全員の安否を確認と管理しているとのことでした。 

 

・他の学校の事例ではアプリで連絡をし 

生徒がどこにいるか把握できない事例があり 

（親は行ってると思っていてもそうではなかった。） 

電話で保護者の声を聞きたい！家庭の様子を聞きたい！繋がりたい！そんな

想いから 

 

おやすみ連絡をアナログにしています。 

こんなことは愛がないとできない、筆者はとてもとても感動しました。 

 

武蔵野小は子ども達のために 

先生が一丸となって頑張っています。 

 

 


